

令和2年4月10日

新一年生の保護者の皆様

三重高等学校
校長 中谷 文弘

令和2年度における教育活動の再開について（依頼）

4月7日に政府より「緊急事態宣言」が7都府県に発出され、これを受け、三重県知事から県民に向けて「メッセージ」が出されるなど、新型コロナウイルス感染症拡大防止に向け県民あがての対応が求められています。昨日は、明和町において新たな感染者が発生し、予断を許さない状況となっており、こうした状況を踏まえ、学校再開については、当初の予定より繰り下げ、5月7日（木）とします。

なお、新年度最初の登校については、予定通り、4月13日（月）午後1時よりとし、各教室で行います。当日は、お子様のみで登校していただき、第2体育館前の受付でそれぞれのクラスを確認した後、教員の誘導のもと下駄箱経由で各教室に入ることとなります。入学時に提出することとなっていた書類等は全て必ずご持参するようお願いいたします。また、5月6日（水）までの休校期間中に、コースによっては別途登校日を設定する場合がありますので、今後の連絡にご留意ください。

なお、現在県外に居住している場合や、ご家庭において、感染予防のため登校を見合わせたいと判断される場合は、必ずしも4月13日、登校日に登校しなくても構いませんので、その際は学校にご連絡いただきますようお願いいたします。

学校においては、感染症拡大防止のための対策を行い、感染拡大のリスクの軽減に努めてまいりますので、ご家庭におかれましても、お子様の健康状態に引き続き気を配っていただき、下記の点に留意しながら学校との連携を密にされますようお願いいたします。

記

- 1 免疫力を高めるため、十分な睡眠、適度な運動やバランスの取れた食事を心がけるようお願いいたします。
- 2 手洗いの励行、咳エチケットの周知等感染リスクの軽減への取組をお願いいたします。
- 3 新年度の始業時期が遅れることにより、不安やストレスを抱えることも考えられますので、お子様の些細な変化や心身の状況を把握していただき、必要に応じて担任にご相談いただきますようお願いいたします。